

議会を傍聴して

ちよっぴー言

老人の幸福な暮らしのことも考えて

インターチェンジも大切ですが、老人の方たちが幸福に暮らされてこそ、町の発展があると考えます。私の住む西区は、交通の便も悪く、買い物にも不便利です。選挙の時は充分に考慮して投票すべきだと痛切に思いました。

(中山西区 細迫キミ子さん)

もっとしっかりした答弁を

議員の質問に対して、質問事項は事前に行っている事でしょうから、もっとしっかり用意して答弁して頂きたいと思いました。

一番に感じたことは、発言者の声が聞き取りにくかったことです。全体としてもっと覇気のある議会を想像していました。

(中山西区 園部雪子さん)

議会へ出かけ、しっかり見つめましょう

活発な質疑応答であったと思いますが、答弁者の発言が事前に予定されていたにもかかわらず、もたつきがあり、また、的を得ていないようにも思われました。

鞍手町の未来、議会のあり方を更にあるものに、活性化させるのは私たちだと思いますよね。

当日の傍聴席はいっぱいで議員も行政側も緊張が伺えました。新議会は定数も減るので傍聴席も拡大？さあ、議会へ出かけ、しっかり見つめ続けましょう。

(八尋区 許斐浩三さん)

表紙の紹介

公式ドッジボールクラブ (KURATE-G3)

表紙は、春の福岡大会の写真です。

春の大会と夏の全国大会、秋のチャンピオンシップと三大大会出場を目標に週4日、みんなで汗を流しています。

1試合5分を真剣勝負で戦う子どもたちの姿に、毎回感動します。

ぜひ一度、練習を見に来てください。

世話人 大村



議会傍聴しませんか

受付は、当日議会事務局で行います。不明な点は、お尋ねください。

次回は6月議会です。

議会事務局 42-2111(内線331)



編集後記

いつも議会だよりを「愛読いただき、ありがとうございます。」

この4年間は、同じ編集スタッフで、「読みやすく、親しまれる議会だより」をめざし、研修会で良いところを学び、時間をかけて熱い議論を交わしてきました。

おかげさまで、全国コンクールで「奨励賞」もいただきました。何よりも、市民の方からの「読みやすくなった」との声が、一番の励みとなりました。

この議会だよりが発行される頃は、町会議員選挙も終わり、新しいメンバーで議会が始動しています。

編集委員が一新しても、議会内容をわかりやすく、正確にお伝えしていきますので、今後とも「愛読」ください。

発行責任者

議会議長 川野 高實

編集スタッフ

委員長 宇田川 亮

副委員長 香原 暹

委員 松本 典子

委員 岡崎 邦博

委員 織田三千雄

委員 毛利 喬